

BOLETÍN No. 632 ->>

La desaparición de monumentos o tipologías arquitectónicas tradicionales de Aguascalientes, se ha registrado desde hace 40 años: RFM

Desde la década de los sesenta, la Ciudad Histórica de Aguascalientes ha registrado una transformación que se logró con la desaparición de monumentos o tipologías arquitectónicas tradicionales en la entidad, lo cual responde al crecimiento extensivo de la ciudad hidrocálida, es la propuesta que el Rodrigo Franco Muñoz, catedrático e investigador de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, plantea en su más reciente publicación.

Franco Muñoz quien pertenece al Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción de la UAA y su último libro que lleva por nombre “Renovación urbana y centralidad en Aguascalientes, el papel de la ciudad histórica en el marco de la expansión de la ciudad”, el cual resultado de su trabajo de tesis doctoral, mismo que se suma a la nueva generación de estudiosos que abordan el tema de la arquitectura desde una perspectiva urbanística.

En este volumen, el investigador considera que la expansión periférica de Aguascalientes es la responsable de la transformación de la Ciudad Histórica, es decir como una relación causa-efecto en un proceso de expansión espacial que se inició el siglo pasado.

Este proceso de crecimiento y expansión en la actualidad ha agregado más de 6 mil hectáreas de suelo a la ciudad, ocupadas por casi 500 nuevos desarrollos residenciales, al mismo tiempo que su zona central registra una pérdida del 85% de su patrimonio edificado.

En la publicación se pueden observar los edificios que actualmente se tienen y cuántos se han ido demoliendo en un sector del centro histórico de Aguascalientes; incluye las razones de su desaparición y cómo con estas acciones se ha logrado una transformación en la periferia de la ciudad, cuyos ciudadanos deben trasladarse al corazón de la capital para adquirir bienes y servicios que no encuentran en sus colonias, lo cual se traduce en una estrategia para el desarrollo comercial de la zona central del Estado.

El libro “Renovación urbana y centralidad en Aguascalientes, el papel de la ciudad histórica en el marco de la expansión de la ciudad”, del profesor Rodrigo Franco Muñoz, está dirigido a todo el público, ya que contiene el proceso histórico de la modificación de crecimiento histórico de la ciudad, planos, fotografías de los edificios existen en la actualidad, información de cuáles fueron demolidos y diagramas entre otros contenidos de gran importancia para los aguascalentenses.

